



Elijana beim Kinderschminken mit Monika Knauf, im Hintergrund ist die Bastelstation.



Fotos: Rückert Tanzschulchefin Jasmine Yanildi.

Spenden sammeln am Internationalen Kindertag

Bei der Tanzschule Dance Like Crazy in Vaihingen gab es am Samstag Spiel, Spaß, Tanz und Kuchen für den guten Zweck.

VON SABINE RÜCKER

VAIHINGEN. Für Jasmine Yanildi, Inhaberin der Tanzschule Dance Like Crazy in Vaihingen, ist klar: Das ist nicht die erste und nicht die letzte soziale Aktion, die es bei DLC gibt und geben wird. Am Samstag hatte die Tanzschulchefin „den Internationalen Kindertag genutzt, um uns bisschen vorzustellen und auf unsere Spendenaktion aufmerksam zu machen“, sagt die 26-Jährige. „Alles, was wir heute einnehmen, wird an den Kinder- und Jugendhospizdienst in Ludwigsburg gespendet“, so Yanildi weiter. Die Ein-

nahmen aus dem Kuchenbüfett, das vom Team und den Eltern bestückt wurde, von einem Stationen-Spiel und aus den Spendenkässele kommen dem ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst in Ludwigsburg zugute. Sie sei selber Mama einer vierjährigen Tochter und habe schon früh auch in allen möglichen sozialen Einrichtungen gearbeitet, begründet die Tanzschulchefin die Aktion. Der erste Berufswunsch nach der Schule sei Heilerziehungspflegerin gewesen – aber das Tanzen hat dann doch die Oberhand gewonnen. Nun kann Yanildi mit sozialen Projekten in ihrer Tanzschule beides

verbinden. Neben einer Hüpfburg warteten auf die kleinen Gäste noch Stationen mit Bastelangebot, ein kleiner Hindernisparcours sowie eine Tanzstation.

Der eine Euro, der sozusagen als Startgeld gezahlt werden musste, wird gespendet und wenn die Kinder die Stempel aller drei Stationen vorzeigen können, gibt es eine Kleinigkeit zur Belohnung. Beim Kinderschminken ist mit Monika Knauf eine professionelle Maskenbildnerin am Start, die aber lachend feststellt, dass sich Kinderschminken doch als eine ganz neue Herausforderung entpuppt.



Thekenkraft Susanne Kober am Büfett.